

Cuba et l'Angola s'engagent à impulser les échanges bilatéraux



La Havane, 25 février. (RHC).- Cuba et l'Angola se sont engagées ce vendredi à impulser les échanges dans des secteurs clés dont le bâtiment, le transport, la géologie et les mines, les finances, l'énergie, les télécommunications et l'industrie bio-pharmaceutique.

Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres chargé des relations économiques et ministre de l'Économie et de la Planification et Manuel Da Cruz, chef du cabinet du président angolais, à la tête des délégations de nos deux pays à la 13e session de la commission intergouvernementale pour la coopération économique, scientifique et technique ont signé cet engagement.

Manuel Da Cruz a souligné la volonté commune de donner un nouvel élan aux échanges bilatéraux et de consolider la coopération dans des secteurs vitaux dont l'éducation, la santé, l'agriculture et la pêche.

Il a mis en exergue la coopération que Cuba a apportée à son pays en matière de santé, de l'enseignement et de la recherche scientifique et technique, car la formation du capital humain, a-t-il relevé, joue un rôle de premier ordre pour atteindre le développement durable.

De son côté, Ricardo Cabrisas a rappelé que Cuba accorde la priorité à la diversification de ses sources de revenus, au développement de ses échanges commerciaux et de la coopération avec d'autres nations ainsi qu'au secteur du tourisme et aux investissements étrangers.

« Dans ce contexte, a-t-il indiqué, nous accordons une importance spéciale aux efforts communs en matière d'exploitation pétrolière dans la Zone économique exclusive de Cuba dans le Golfe du Mexique »

Il a d'autre part relevé que la reprise des sessions de la commission intergouvernementale Cuba Angola crée un cadre idéal pour mener de l'avant l'élargissement des liens. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/122689-cuba-et-langola-sengagent-a-impulser-les-echanges-bilateraux>



Radio Habana Cuba